
1982年10月1日 合同結婚式 31歳、ソウルで開かれた統一協会の6千組合同結婚式に参加
2008年3月31日 しんぶん赤旗に掲載 全国霊感商法対策弁護士連絡会が公開質問状
2008年4月20日 碧南市⻑選挙初当選 禰宜田15,617票、鍔本達朗12,313票、生田哲也8,288票
2008年6月12日 6月議会で統一協会質問 日本共産党山口議員が、統一協会との関わりを追求
2012年4月1日 市⻑選 無投票当選 2期目
2016年4月1日 市⻑選 無投票当選 3期目
2020年4月1日 市⻑選 無投票当選 4期目
2019年10月6日 常滑市国際展示場 韓鶴子総裁フェスに祝電要請を知事にと、毎日新聞で報道
2019年12月9日 世界日報 インタビュー記事掲載
2021年7月11日 ピースロード 市役所⽞関で市⻑、⽯井拓⽒、岩月ひろし市議と写真に
2021年12月5日 ポートメッセ名古屋 未来フェスティバル2021で実⾏委員⻑
2022年2月27日 富山県（氷見市） 平和大使協議会で記念講演。市のパンフレット約百冊持参
2022年5月1日 刈谷市 世界平和統一家庭連合事務所開所に参加
2022年5月8日 岡崎市⺠会館 平和大使協議会で共同議⻑としてあいさつ
2022年6月18日 安城市 平和大使協議会に参加
2022年8月7日 碧南市明⽯公園（予定） ピースロードを予定し、市に後援を依頼。7/15中止に。
2022年8月29日 碧南市消費生活センター 統一協会が相談状況の把握のため来る。

禰冝田市⻑と統一協会との関係

統一協会に解散命令を

反
省
も
謝
罪
も
せ
ず
開
き
直
り

７
月
24
日
付
毎
日
新
聞
で
、
禰
宜
田
碧
南
市
長
が
統

一
協
会
関
係
の
イ
ベ
ン
ト
に
祝
電
を
送
る
よ
う
に
愛
知

県
大
村
秀
章
知
事
に
依
頼
。
電
文
改
ざ
ん
を
知
事
が
抗

議
し
て
い
る
と
報
道
が
さ
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
は

７
月
25
日
に
市
長
に
公
開
質
問
状
を
提
出
、
８
月
１
日

に
回
答
を
得
ま
し
た
。
そ
の
内
容
は
、
思
想
、
信
教
の

自
由
を
口
実
に
、
知
ら
ぬ
存
ぜ
ぬ
の
開
き
直
り
で
し
た
。

全
庁
調
査
を
申
入
れ

さ
ら
に
、
各
地
で
統
一
協
会
と
関
係
団
体
の
イ
ベ
ン

ト
へ
の
参
加
、
祝
電
、
会
費
、
寄
附
な
ど
の
関
わ
り
が

明
ら
か
に
な
っ
て
い
る
中
、
碧
南
市
と
し
て
全
庁
調
査

を
８
月
26
日
に
申
し
入
れ
書
を
提
出
。
９
月
５
日
の
回

答
で
は
「
実
態
は
な
い
」
と
答
え
ま
し
た
。

集
団
結
婚
式
か
ら
実
行
委
員
長
ま
で

禰
宜
田
市
長
は
、
31
歳
で
韓
国
で
の
集
団
結
婚
式
に

参
加
。
２
０
０
８
年
６
月
議
会
で
、
日
本
共
産
党
山
口

は
る
み
議
員
か
ら
「
霊
感
商
法
な
ど
反
社
会
的
な
カ
ル

ト
集
団
に
入
信
し
て
い
る
な
ら
市
民
の
く
ら
し
を
守
る

市
長
と
し
て
ふ
さ
わ
し
く
な
い
」
と
脱
退
を
指
摘
さ
れ

ま
し
た
。
14
年
た
っ
た
今
、
平
然
と
統
一
協
会
と
関
係

団
体
の
イ
ベ
ン
ト
で
の
実
行
委
員
長
や
講
師
を
行
い
、

自
ら
広
告
塔
の
役
割
を
し
て
き
た
の
で
す
。

マ
ス
コ
ミ
も
取
り
上
げ
る
「
異
常
」さ

９
月
議
会
一
般
質
問
で
は
テ
レ
ビ
局
３
社
が
取
材
に

入
り
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
は
「
反
日
」
「
反
共
」
の
統

一
協
会
・
勝
共
連
合
の
体
質
。
親
が
信
者
で
集
団
結
婚

さ
せ
ら
れ
そ
う
に
な
っ
た
市
内
の
若
者
の
声
も
紹
介
し
、

反
社
会
的
な
統
一
協
会
と
の
関
係
を
断
つ
べ
き
と
求
め

ま
し
た
。

安
城
・
刈
谷
市
長
は
反
省
謝
罪

各
地
の
日
本
共
産
党
議
員
は
、
自
治
体
の
統
一
協
会

と
の
関
係
の
調
査
公
表
を
求
め
ま
し
た
。
安
城
市
長
、

刈
谷
市
長
、
犬

山
市
長
な
ど
は

祝
電
、
参
加
、

寄
附
な
ど
公
表

し
「
今
度
キ
ッ

パ
リ
関
係
を
断

つ
」
と
市
民
に

謝
罪
し
ま
し
た
。

開

き

直

り

許
さ
な
い

碧
南
市
長
の

「
何
が
い
か
ん
」

と
言
わ
ん
ば
か

り
の
開
き
直
り

は
異
様
で
す
。

人
権
と
民
主
主

義
を
踏
み
に
じ

る
統
一
協
会
は

解
散
せ
よ
、
市

長
は
辞
職
せ
よ

の
運
動
を
広
げ

ま
し
ょ
う
。

発行：日本共産党碧南市会議員団 市会議員団の活動をお知らせします。

２０２２年１０月２３日 NO.２１５９ ご意見ご要望は市議団へ 詳しくはホームページ 「共産党 碧南市」で検索を９月市議会報告

２
０
２
２
年
７
月
８
日
の
安
倍
元
総
理
へ
の
銃
撃
事
件
で
統
一
協
会
（
日
本
共
産
党
は
名
称
変
更
に
反
対
し
従
来

の
名
称
を
使
用
）
と
自
民
党
議
員
と
の
癒
着
が
大
問
題
に
。
碧
南
市
議
会
で
も
２
０
０
８
年
４
月
に
市
長
就
任
以
来

禰
宜
田
政
信
市
長
と
統
一
協
会
と
の
関
係
を
徹
底
解
明
を
と
日
本
共
産
党
が
追
及
し
ま
し
た
。

日本共産党
徹底追及

2021.7.11 碧南市役所前で、ピースロードの出発式。中央、黒服が禰宜田市

長その右に石井前県議（現在衆院議員）最後列に岩月市議。（ホームページより）

市
長
は
統
一
協
会
と
決
別
を
と
市
民
が
訴

え
（
10
・
19
ピ
ア
ゴ
前
「
19
行
動
」
に
て



共産党 みらいク 公明党 市⺠クラブ 志政会 創政会
    議案内容 可否 ２人 ２人 ２人 3人 ４人 ７人
ミャンマー国軍の自衛隊受
け入れ中止の請願

否決 〇 × × × × ×

一般会計２０２１年度決算 否決 × 〇 〇 〇 〇 〇

9月議会の各会派の態度　（○＝原案賛成 ×＝原案反対）
会派と所属議員数

建設年度 経過年数
新川 Ｈ ７ 27年
中央 Ｓ５２ 44年
大浜 Ｈ１８ 16年
棚尾 Ｈ２２ 12年
日進 Ｓ４９ 48年
鷲塚 Ｓ５３ 43年
⻄端 Ｓ４８ 49年

新川 Ｈ１５ 19年
（柔剣道）Ｓ６１ 35年
中央 Ｓ６０ 37年
南 Ｓ５８ 38年
東 Ｓ５７ 40年
（柔剣道）Ｓ６２ 34年
⻄端 Ｓ５６ 41年
（柔剣道）Ｓ６３ 33年

小
学
校

中
学
校

自治体 結果
豊田市 なし
刈谷市 なし
みよし市 なし
高浜市 なし
碧南市 あり
安城市 あり
⻄尾市 あり
岡崎市 あり
知立市 あり

9
月
2
7
日
の
国
葬
に
半

旗
の
有
無衣浦衛生組合 使用量/kwh 料金 （円） 燃料費（円） CO2排出量

（ｔ）
H30比削

減率
ごみ処理 4,161,177 83,331,585 22,153,010 9,805 △7％
余熱利用 893,850 17,467,592 12,144,000 662 △1.2%
し尿処理 478,156 9,371,861 81,209 197 △15.5％
斎園 116,097 3,053,342 11,996,701 338 1.20
リサイクル 35,989 1,247,875 7,804 14 △39.1％

合 計 5,685,269 114,472,255 46,382,724 11,016 △6.7％

碧南市役所 1,522,598 32,217,401 2,741,200
碧南市役所

衣浦衛生組合の年間電気料と燃料費（R3決算）

日本共産党碧南市委員会

市議会議員 市議会議員 市民運動部長

山口はるみ 岡本守正 磯貝明彦
☎42-8940 ☎41-5357 ☎48-2718
三度山町 2-70-4 笹山町 6-29 若松町 3-253

碧
南
市
会
議
員
団
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

ご
覧
く
だ
さ
い
。

山
口
議
員
は
、
統
一
協
会
の
問
題
を
質
問
。
そ
の
他
の
質
問
で
す
。

安
倍
元
総
理
の
国
葬
、
弔
意
の
強
制
ノ
ー

９
月
27
日
の
国
葬
に

国
民
の
大
き
な
反
対
の

声
が
広
が
り
ま
し
た
。

特
に
安
倍
元
総
理
の
８

年
間
が
、
統
一
協
会
と

の
深
い
関
係
で
社
会
と

政
治
を
汚
し
た
こ
と
。

桜
見
る
会
、
森
友
、
加

計
問
題
な
ど
民
主
主
義

を
ゆ
が
め
た
こ
と
な
ど
、

ふ
さ
わ
し
い
人
物
で
は
な
い
こ
と
。
国
葬
の
制
度
が
戦
後
廃
止
さ
れ
た

も
の
と
批
判
し
、
学
校
な
ど
で
弔
意
を
強
要
し
な
い
よ
う
求
め
ま
し
た
。

碧
南
市
は
半
旗
を
掲
げ
ま
し
た
。

気
候
危
機
打
開
の
た
め
に

日
本
最
大
の
Ｃ
Ｏ
２
発
生
源
の
Ｊ
Ｅ
Ｒ
Ａ
石
炭
火
力
発
電
所
を
か
か

え
る
碧
南
市
。
８
月
５
日
か
ら
武
豊
石
炭
火
力
発
電
所
１
０
７
万
㎾
が

稼
働
。
合
わ
せ
て
５
１
７
万
㎾
が
フ
ル
稼
働
し
て
い
ま
す
。

遅
れ
た
削
減
目
標
・
ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン
シ
テ
ィ
残
る
は
碧
南
、
高
浜

環
境
基
本
計
画
か
ら
1
年
半
た
ち
、
２
０
３
０
年
ま
で
の
、
二
酸
化

炭
素
削
減
目
標
15
・
７
％
。
２
０
５
０
年
80
％
は
、
国
の
46
％
と
１
０

０
％
と
比
較
し
て
も
遅
れ
て
い
ま
す
。
こ
の
間
、
安
城
市
、
刈
谷
市
は

削
減
目
標
を
見
直
し
「
ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン
シ
テ
ィ
」
を
取
得
。
碧
南
市
と

高
浜
市
だ
け
が
残
さ
れ
ま
し
た
。

Ｚ
Ｅ
Ｈ
（ゼ
ッ
チ
）Ｚ
Ｅ
Ｂ
（ゼ
ブ
）自
家
発
電
自
家
消
費
を

２
０
３
０
年
ま
で
に
、
気
温
上

昇
を
１
・
５
℃
（
現
在
１
・
１
℃
）

に
抑
え
な
け
れ
ば
地
球
の
自
浄
能

力
を
超
え
後
戻
り
で
き
な
く
な
り

ま
す
。
省
エ
ネ
再
エ
ネ
で
自
家
発

電
市
か
消
費
の
Ｚ
Ｅ
Ｈ
（
一
般
家

屋
）
Ｚ
Ｅ
Ｂ
（
ビ
ル
な
ど
）
を
、

標
準
の
住
宅
に
す
る
使
い
的
な
施

策
や
条
例
制
定
を
求
め
ま
し
た
。

岡
本

守
正
議
員
の
一
般
質
問

一
、
く
る
く
る
バ
ス
拡
充
を

第
２
回
地
域
公
共
交
通
活
性
化
協
議
会
が
８
月
24
日
開
か
れ
、
利
用
者

へ
の
ア
ン
ケ
ー
ト
実
施
な
ど
今
後
の
計
画
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

は
じ
め
に
有
料
化

こ
の
ア
ン
ケ
ー
ト
の
設
問
に
は
「
有
料
化
」
が
一
番
初
め
に
あ
り
ま
す
。

今
ま
で
「
有
料
化
す
る
と
陸
運
局
の
許
可
性
と
な
る
。
運
転
手
の
料
金
徴

収
業
務
が
煩
雑
に
な
る
」
な
ど
で
メ
リ
ッ
ト
で
碧
南
市
は
無
料
を
堅
持
し

て
き
ま
し
た
。
協
議
会
は
国
県
の
機
関
、
業
者
な
ど
が
構
成
、
市
民
や
利

用
者
の
思
い
が
置
き
去
り
に
さ
れ
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。

二
、
小
中
学
校
体
育
館
の
エ
ア
コ
ン
設
置

刈
谷
市
、
み
よ
し
市
な
ど
で
学
校
体
育
館
の
エ
ア
コ
ン
設
置
が
進
ん
で

い
ま
す
。
碧
南
市
で
は
「
気
密
性
が

な
く
設
置
し
に
く
い
」
と
設
置
に
後

ろ
向
き
で
す
。
国
は
「
省
エ
ネ
住
宅

化
」
を
進
め
て
お
り
。
エ
ア
コ
ン
設

置
と
省
エ
ネ
工
事
を
並
行
し
て
進
め

る
こ
と
は
可
能
で
す
。

三
、
対
象
者
す
べ
て
に

マ

ル
福
制
度
を

75
歳
以
上
、
単
身
、
非
課
税
の
３

つ
の
条
件
に
合
う
と
、
医
療
費
が
無

料
と
な
る
「
マ
ル
福
制
度
」
が
あ
り

「
入
院
し
た
時
に
助
か
る
」

と
よ
ろ
こ
ば
れ
て
い
ま
す
。

す
べ
て
の
子
ど
も
に
承
諾
書

対
象
者
１
４
４
７
人
の
う

ち
受
給
者
は
１
１
６
人
。
碧

南
市
は
西
三
河
で
唯
一
、
申

請
に
「
す
べ
て
の
子
ど
も
に

承
諾
書
」
を
出
さ
せ
て
い
ま

す
。
『
踏
み
絵
』
の
よ
う
な

や
り
方
に
「
生
活
保
護
」
の

よ
う
だ
と
申
請
を
あ
き
ら
め

る
人
も
出
ま
す
。
市
当
局
は

今
後
の
改
善
を
約
束
し
ま
し

た
。

請願・陳情すべて否決
９月議会には「防衛省によるミャンマー国軍士官・

士官候補生の受け入れ中止を求める意見書の提出を求

める請願」が日本共産党の紹介で提出。他会派はすべ

て反対し否決。小中教員 321 人の提出した「少人数学

級や国庫負担制度の堅持を求める陳情」「私学助成の

陳情」もすべて否決されました。

8月5日に稼働した

武豊石炭火力発電所107万㎾

本気の省エネ再エネを
1億４千万円の電気料を太陽光に

10月6日衣浦衛生組合議会の一般質問で日本共産党山

口はるみ議員は、公共最大のＣＯ２発生源のごみ焼却施

設での削減施策を気候危機打開のために求めます。

現在、衣浦衛生組合の５施設では合計1億1447万円の

電気料を年間支払っています。

一方、碧南市役所本庁は3221万円です。

合計１億４千万円以上の電気料となります。

これを太陽光発電に切り替ええれば、10年間で10億円以

上の設置費用に振り向けられます。


